

Sehr geehrter Herr Dr. Schwarz,

9. Juli 2024

wir, die Lebensmittel Retter von Speyer, möchten uns für die Vergabe des Umweltpreises der Stadt Speyer bewerben.

Wir, die Fam. Steyer, als Verantwortliche der Organisation, sind seit über 20 Jahren aktiv in Speyer und Umgebung unterwegs, um Lebensmittel zu retten und die geretteten Lebensmittel an bedürftige Menschen abzugeben.

Im Laufe über 20 Jahre konnten 9 Verteilerstellen aufgebaut werden, die regelmäßig Menschen aus dem direkten städtischen Umfeld helfen, mittels Bereitstellung von Lebensmitteln ihr Leben meistern zu können. Abgabestellen in Speyer (2), aktuell St. Hedwig + SP West, Dudenhofen, Harthausen, Haßloch, Otterstadt, Römerberg, Germersheim - lindern die große Not.

Zurückliegend war die Zeit der Pandemie eine sehr, sehr schwierige Zeit, einmal wegen den Abgabe-Einschränkungen und der damit verbundenen Not, danach der Umzug von Sp-West, Berliner Platz, nach St. Hedwig, sowie der Aufbau von Lebensmittel-Abholkontakten und der große Kampf gegen eine wachsende Anzahl Food-Sharing Sammelstellen, die den eigentlich notleidenden Gruppen sehr, sehr weh tun – aber unsere Organisation zeigt durch Verlässlichkeit und Unterstützung vieler Personen (ca. 40 und mehr helfende Hände), dass sie die Menschen in Not nicht im Stich lassen.

Viele Projekte haben wir Lebensmittel Retter in der zurückliegenden Zeit, auch dank vieler helfender Hände, gestemmt.

So z. B. die Anschaffung eines Kleintransporters dank einer Spende eines Unternehmers in der Region. Mit diesem werden regelmäßig zentnerweise Kartoffeln und andere Lebensmittel im Umkreis von ca. 40 km gerettet und an den Verteilerstellen abgegeben.

Aktuell steht die Rettung von Lebensmitteln im schulischen Bereich im Fokus, hier ist die Sicherstellung der Kühlkette von elementarer Bedeutung, Gespräche wurden mit der Stadt, Frau Kabs geführt und werden weiterverfolgt.

Kontakte mit Spendern in ganz Deutschland sind am Laufen und trotzdem drückt der Schuh, denn eine große Investition, die Anschaffung eines Kühlanhängers, wäre von elementarer Bedeutung um die bedürftigen Menschen besser unterstützen zu können und Lebensmittel vor der Mülltonne zu bewahren – ein großes Ziel. Hierfür wäre eine Förderung der Lebensmittel Retter von großer Bedeutung.

Aktuell stehen wir in Kontakt mit Firmen, die uns mit besonderen Bezugspreisen die Beschaffung von Kühlboxen ermöglichen, sowie einem Spediteur der uns mit Großkühlcontainern aus Rückläufern unter die Arme greift. Und Trotzdem benötigen wir Lebensmittel Retter finanzielle Hilfe zur Sicherstellung der Kühlkette um einen Kühlanhänger und spez. Kühlboxen für alle Verteilerstellen beschaffen und bereitstellen zu können.

Daher wäre es nicht nur für unsere Organisation, sondern insbesondere für die Stadt Speyer eine wichtige Hilfe, wenn wir Lebensmittel Retter Speyer durch eine Preisvergabe an die Lebensmittel Retter Speyer in die Lage versetzt werden würden, die Lebensmittelrettung weiter auf sichere Füße zu stellen und um Menschen in der Not besser helfen zu können.

Über eine Berücksichtigung bei der anstehenden Preisvergabe im Sinne der Umwelt und vieler Menschen würden wir uns sehr freuen.

Vertreter der Lebensmittel Retter Speyer

Andreas Steyer







